
NEWS

Wirtschaftsministerin besucht Messestand der Transferplattform
Hochschule Aalen noch bis 27. April auf der Hannover Messe

24.04.2018 | Auf der Hannover Messe hat die Steinbeis Transferplattform hochrangigen Besuch empfangen: Auf der Weltleitmesse der Industrie besuchte die Landesministerin für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau, Nicole Hoffmeister-Kraut, den Gemeinschaftsstand von Baden-Württemberg international und der Transferplattform Baden-Württemberg, ein Verbund der Hochschulen Aalen, Esslingen und Reutlingen. Die Messe dauert noch bis 27. April und nicht nur Radio Ton besuchte den Stand in Halle 2, an dem unter anderem die „Dampfmaschine 4.0“ für Aufmerksamkeit sorgt.

Foto: Gabriel Poblete Young